

PRESSESPIEGEL

11.11.2019

Cash.ONLINE

JDC kooperiert mit VW-Bank

Die zum Volkswagen-Konzern gehörende Volkswagen-Bank und die zur JDC Gruppe gehörende Jung, DMS & Cie. Pro GmbH haben einen mindestens fünfjährigen Kooperationsvertrag zur Abwicklung und Vermittlung von Versicherungsprodukten des nicht mobilitätsbezogenen Versicherungsgeschäftes unterzeichnet.

Vorgesehen ist, dass die Volkswagen-Bank die Versicherungsverträge von rund 100.000 Kunden auf die Plattform von JDC überträgt und das gesamte Neugeschäft über die IT und Infrastruktur von JDC abwickelt. Darüber hinaus beauftragt die Bank JDC mit der umfassenden Betreuung der Endkunden durch das JDC-Serviceteam.

IT-Investitionen senken

Mit dem Schritt will die Volkswagen-Bank ihre IT-Investitionen deutlich senken und die eigenen Ressourcen auf den Online-Vertrieb konzentrieren. JDC will im Gegenzug die Plattform weiter auslasten und auf den hinzukommenden Umsatz eine überproportionale Marge erzielen.